



GARDA MEDIA

Dihari Pelantikan PCNU Banyumas, JPZIS Beres bersama MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Bagikan 54 Paket Sembakob

Agung widodo - BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID

Mar 20, 2023 - 07:11



JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Bersinergi Dengan MI Ma'arif NU 1 Pangebatan, Kerja Bareng Yang Harmonis Dengan Dewan Guru, Pimpinan Ranting (PR) NU dan Banom NU. Lembaga NU Desa Pangebatan Kecamatan Karanglewas Mengalokasikan 54 Bingkisan Sembako Untuk Anak Didiknya Yatim/Piatu.

BANYUMAS- JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas bersinergi dengan MI Ma'arif NU 1 Pangebatan, kerja bareng yang harmonis dengan dewan guru, Pimpinan Ranting (PR) NU dan Banom NU. Lembaga NU Desa Pangebatan Kecamatan Karanglewas mengalokasikan 54 bingkisan sembako untuk anak didiknya yang yatim/piatu, dan wali muridnya kurang mampu.

Ketua JPZIS Beres Purwokerto Barat Daryanto yang kehadirannya diwakili

Sekretaris Asron dan Bendahara Sri Wakhyuni mengatakan, 54 paket sembako dialokasikan untuk anak didik yatim/piatu, dan atau wali muridnya kurang mampu, di Paud, TK, MI dan dhuafa, warga kurang mampu di lingkungan MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Kecamatan Karanglewes Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Minggu (19/3/2023) pagi, bertempat di Madrasah.



"Kegiatan dikemas dalam pengajian rutin wali murid setiap ahad/Minggu Wage dalam rangka menguatkan tali silaturrahi dan percepatan penyaluran ZIS. Sebagai ungkap syukur memeriahkan dihari pelantikan Pengurus Cabang (PC) NU Kabupaten Banyumas jelang Ramadhan 1444 H. Targetnya Tidak berlama-lama menyimpan dana ZIS, untuk membantu sesama yang kurang mampu dan membutuhkan," kata Asron.

Kepala MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Nur Khasanah menjelaskan, jumlah 54 bingkisan paket sembako itu bersumber dari Zakat Infaq Shadaqah (ZIS) Masyarakat yang dikelola JPZIS BERES Purwokerto Barat, ZIS Profesi Guru dan Sedekah dadakan beberapa guru MI Ma'arif NU 1 Pangebatan, juga ZIS yang dikelola PRNU bersama Ansor Pangebatan.



"Tidak ada yang tidak bisa jika semua element bisa bersama-sama dalam pengelolaan ZIS, sudah terbukti beberapa kali ZIS menjadi tepat guna sesuai aqad para muzaki, munfiq, donatur yang diamanahkan kepada NU Care-LAZINU dan jaringannya melalui 4 Pilar program Lazisnu senantiasa mantap," terangnya.

Sebelumnya, Ketua Pimpinan Ranting NU Pangebatan juga sebagai Ketua Komite Madrasah, Kiai Murtadlo mengucapkan, terima kasih kepada JPZIS Beres yang selalu menginspirasi kebaikan percepatan pentasarufan, terima kasih juga kepada semua warga yang menjadi munfiq sedekah koin.

"Kedepan pasti akan lebih banyak lagi warga masyarakat yang ikut menyisihkan rejekinya, juga ZISnya mempercayakan kepada Lazisnu, Upzisnu dan JPZIS Beres. Kecepatan dan ketepatan dalam pentasarufannya kepada masyarakat yang membutuhkan dan transparan segala sesuatunya," kata Kiai Murtadlo.

Salah satu murid penerima bingkisan, Marwah kelas 3 mengaku sangat senang dan berterima kasih mendoakan bapak ibu guru, pak Kiai dan teman-temanku selalu sehat dan panjang umur bahagia selamat dunia akhirat," kata Marwah.

Diketahui acara berjalan lancar dan sukses, nampak antusias semua yang hadir mengikuti acara mulai dari Tahlil, Do'a bersama, pengajian dan pembagian paket sembako. Disaksikan oleh ratusan wali murid, MWC, PRNU, Banom NU, Lembaga NU, Tokoh Agama, tokoh Masyarakat, pendidik dan tenaga kependidikan Madrasah, JPZIS Beres dan undangan lainnya.

(Djarmanto-YF2DOI)